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宋代四大书院之一的登封嵩阳书院举行的"中国互联网新闻宣

传及走向"论坛上，新华、新浪、千龙、东方四大新闻网站负

责人纵论网络新闻，在随后的现场回答听众和网友提问时，

四大总裁的回答可谓妙趣风生。 新浪：商业网站自采新闻未

成主流 一位网友在问及新浪有没有考虑过自采新闻时，新浪

网总编陈彤回答，首先一个网站拥有新闻自采权必须经得有

关部门的允许，有一套的相关制度考核；从目前国际范围内

看，商业网站自采新闻尚没有成为主流，去年盐湖城冬季奥

运会才第一次给商业网站记者颁发采访证。新浪作为一个商

业网站，更多考要考虑投放产出，相当长时间内不具备供养

一大批记者的能力，将会长期坚持现有资源整合模式。 新华

：网络监督不能充当法院角色 一位听众问及网络舆论监督与

传统媒体有何不同时，新华网总裁周锡生回答，比之传统媒

体的舆论监督，网络有着更方便、更快捷、更深入、更广泛

、更有效等许多优势，从时间和范围上都有着传统媒体无法

相比的优势，而且还有大量的交流讨论的互动优势。但另一

方面，网络舆论监督才刚刚起步，有许多问题需要改进，尤

其是要注意不能充当法院角色。 千龙："好一座危楼，不知谁

是主来谁是客" 一位现场的听众向千龙网总裁周科进和东方网

总编辑徐世平提出了同一个问题：这两家网站办网模式上有

相同之处，同样是依托大量传统媒休，到底发展前景会怎么

样？周科进回答，两家网站在股权结构上有相似的地方，都



是整合当地新闻资源作新闻网站，优点在于采众家之长，但

也有运作上的缺点，如果不能妥善解决，会对网站的持续发

展带来一些问题。用一句话概括说，优点是采众家之长，缺

点就是好一座危楼，不知谁是主来谁是客。 东方："脚踩两只

船" 同样的问题，东方网总编徐世平用这句话来总结回答。他

说，东方网的两只脚，一只踩在市场的船上，一只踩在计划

的船上，一方面要做公司做的事，一方面还要做事业单位做

的事，仍然需要进一步协调改进发展。但总体趋势是东方网

的脚要逐步将重心落到市场经济这条船上，现在很多做法就

在参照市场的办法来做。 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


